



## Comisión de Zonas Metropolitanas reanudará foros y diálogos en diversos estados

### Boletín No. 6072

En reunión semipresencial, la Comisión de Zonas Metropolitanas, que preside la diputada María Elena Limón García (MC), informó que reanudarán los foros y diálogos en las distintas entidades del país, a fin de abordar los temas que son de su competencia.

Planteó que uno de estos encuentros se lleve a cabo en Jalisco durante la segunda semana de marzo, donde se analizarán las cuestiones del agua, “un asunto de primera necesidad”.

Precisó que enviarán a las y los integrantes de la Comisión las fechas tentativas para la realización de estos encuentros, pues se requiere de la presencia de la totalidad de las y los diputados.

“Estamos en la última etapa de nuestra Legislatura y hay que seguir trabajando como siempre, con todo el ánimo y responsabilidad”.

Por su parte, la diputada María Guadalupe Román Ávila (Morena) solicitó retomar la propuesta para el foro “Diálogo Metropolitanos” en el Aeropuerto Internacional “Felipe Ángeles” (AIFA), dada la importancia de esta infraestructura.

“Se busca analizar junto con las autoridades y los ciudadanos las ventajas que han tenido las zonas aledañas al AIFA desde que inició sus operaciones, así como conocer sus instalaciones que se extienden a 3 mil 740 hectáreas”, detalló.

Al respecto, la diputada Limón García (MC) indicó que emitirán los oficios necesarios para la visita a dicho aeropuerto.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

**BOLETINES**

28/02/2024

LEGISLATIVO

